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学校再開２週間目 

 高知の感染者がゼロになって２週間が過ぎました。入院されている方も随分減り、少

しだけほっとしているところです。ただ、コロナは潜伏期間が２週間程度と長いため、

まだまだ気が抜けません。 

 今は集会などみんなが集まる機会はなるべく減らしているため、集会も放送で行って

います。月曜日はお話集会だったので、私からコロナに関するお話と、今後どんどん減

らしていくために、みんなで引き続き頑張ることについてのお話をしました。 

◎三密を作らないこと    

◎マスク着用と手洗いの徹底や消毒 

◎検温も続けること など      もう少しの間、気を抜かずに頑張りましょう。 

 

５年生 籾まきしたよ 

学校が再開した７日に、５年生が保護者の方に習いながら籾まきをしました。 

苗床に土を入れ、穴の中の土を指でぐっと押した後で、１つの穴に３粒ずつ数えなが

ら蒔きました。小さな穴に数えながら蒔いていったのですが、ぽろっと余計に落ちてし

まい「あ！４粒になった！」「あ！いっぱい入った！」と言いながら、真剣なまなざしで

籾まきしていきました。この後は、島岡さんのお家で管理してくださるそうです。早く

田植えができるようになるといいですね。 
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３年生・２年生、１年生に音読発表を聞いてもらったよ 

 学校休業中に練習していた音読を、１年生に聞いてもらいました。５月に音読発表を

予定していましたが、三密を避けるために、集会としてみんなで集まるのはやめておこ

うということになり、どこかの学年を招待して聞いてもらうことにしました。３年生も

２年生も、「１年生に聞いてもらいたい」という声が多く、それぞれが１年生を招待し

て聞いてもらいました。 

３年生は「すいせんのらっぱ」を８日に聞いてもらいました。学校で練習は１度しか

していないということでしたが、３人グループで振り付けも考え、堂々と発表できまし

た。 

 長いお話でしたが１年生も静かに聞けました。そして聞いた後で、手をあげて感想を

発表できた人もいました。初めての経験でしたが、頑張りました。 

 

２年生は「風のゆうびんやさん」を１３日に発表しました。１年生にとっては２度目

の体験です。体育館に来て座る時も、２回目となると余裕で距離をとって座れました。 

今年初めての人前での発表の２年生は、少しドキドキしながらステージに上がって発

表です。２年生も楽しさが１年生にも伝わるように振りをつけての発表でした。１年生

は全員が手を挙げて感想を言えました。凄い！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堅田雅仁さん家から消毒液とマスクの寄付 ありがとうございました！ 

 学校で使ってもらえたらと、消毒液とマスクを寄付してくださいました。先日の佐竹

さんに引き続き、今回は堅田さんが寄付してくださり、本当にありがたいです。 

学校を消毒するのに使わせていただきます。マスクも、遊んでいるうちに紙マスクを

落としてしまって無くしてしまう子どもがいた時などに使わせて頂きます。本当にあり

がとうございました。 


